

DELIK HUKUM

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Galang Kesadaran Kamtibmas Melalui DDS

Sukabumi - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Mar 25, 2024 - 11:21



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Galang Kesadaran Kamtibmas Melalui DDS

Pada hari Senin, tanggal 25 Maret 2024, BRIPKA Iwan Kartiwan, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, Polsek Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana di

Kampung Tonjong, RT 03/04, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong. Pertama-tama, ia mengajak warga untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah desa mereka. "Kami mengimbau kepada seluruh warga untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong," ujarnya.

Selain itu, BRIPKA Iwan Kartiwan juga mendorong agar warga dapat mengaktifkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai upaya pencegahan terhadap tindak pidana. "Kami mengajak warga untuk mengaktifkan kembali Satkamling guna mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan kita," tambahnya.

Dalam rangka mengantisipasi terjadinya bencana akibat curah hujan yang tinggi, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga untuk selalu waspada. "Kami mengingatkan agar warga waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana akibat curah hujan yang tinggi," lanjutnya.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar warga tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis yang berlaku, serta untuk tidak menjual petasan menjelang bulan puasa guna menjaga ketentraman dan keamanan di lingkungan.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan kepada orang tua agar mengawasi anak remaja mereka dan mencegah mereka terlibat dalam perkelahian remaja yang sering dikenal sebagai "perang sarung". "Kami mengajak orang tua untuk mengawasi anak remaja mereka dan mencegah mereka terlibat dalam perkelahian yang tidak perlu," tutupnya.

Selama kegiatan berlangsung, suasana terjaga dengan aman dan kondusif. Hal ini menunjukkan kesadaran serta kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Bojongkalong dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.